
Comune di Modena
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare PARTITO DEMOCRATICO

Modena,  18 dicembre 2013

Al Sig. Sindaco di Modena
Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

OGGETTO:  NO ALLA SOPPRESSIONE DI GIGETTO! 
     MA COSI’ COM’E’ NON VA!

   
VISTO il  clamore  suscitato  in  Città  dalla  ventilata  soppressione del  famoso trenino  Modena-
Sassuolo conosciuto quale GIGETTO;

CONSIDERATE le  sostanziose  risorse  impiegate  per  la  realizzazione  del  tratto  Stazione 
Piccola – Stazione Centrale F.S. unitamente all’utilità del servizio pubblico offerto; 

CONSIDERATA altresì  la  possibilità  di  estendere  in  futuro  il  predetto  servizio  anche  al 
trasporto  locale  merci  su rotaia  in  alternativa  a  quello  su gomma già  saturo  e  congestionato  e 
altamente inquinante;

RITENUTE le condizioni attuali del servizio obsolete e assolutamente da migliorare, a partire 
dalla  riduzione razionalizzata  delle  corse,  alla messa in sicurezza della  linea negli  incroci  delle 
strade di via Rosselli e via Morane, con la costruzione di due sottopassi per la fluidificazione del 
traffico in entrata/uscita dalla Città oltre alla sincronizzazione dei semafori con le partenze e gli 
arrivi dei treni;

TENUTO  conto che non pare ragionevole  dismettere  un servizio pubblico funzionante  -  tipo 
metropolitana leggera di superficie - che già in altre città invece risulta oggi essere particolarmente 
apprezzato e utilizzato dai cittadini.

CHIEDE
- Al Sindaco
e all’Assessore competente:

- Se non intenda fermamente opporsi alla ventilata soppressione di “Gigetto”;
- Se non intenda attivarsi nelle sedi competenti al fine di migliorare la qualità di un servizio 

pubblico al momento degradato e obsoleto;
- Se  non  intenda,  con  urgenza,  volersi  attivare  per  migliorare  la  sincronizzazione  dei 

semafori degli incroci di via Morane e via F.lli Rosselli con gli arrivi e le partenze dei treni, 
per eliminare le code chilometriche in entrata e uscita dalla Città negli orari di punta.

- Se non intenda attivarsi per reperire i fondi necessari, anche EUROPEI, per la costruzione 
dei due sottopassi in via Morane e via F.lli Rosselli, che migliorerebbero di molto la qualità 
della vita e la viabilità della nostra Città. 

                                                                                                               Rossella  MAIENZA
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